

Tecno Mobile, de origen chino y con 20 años de historia, estrena catálogo con modelos de todos los precios

# Top ten mundial de ventas: llega a Chile la marca de celulares que faltaba

La apuesta es una buena relación precio-calidad en modelos con IA integrada.

VALENTINA ESPEJO

¿L e suenan los celulares Tecno Mobile? Seguramente su respuesta sea no: esta marca china llegó recién hace un mes a Chile con un catálogo de smartphones impulsados por inteligencia artificial a precios seductores.

También conocida como Tecno a secas, la compañía está presente en más de 70 mercados de los cinco continentes: número 10 en ventas a nivel global en 2024, era la última marca de ese top ten sin presencia formal en Chile.

Tomás Trench, director comercial retail de Tecno Mobile, cuenta que la sede de la compañía está en la ciudad de Shenzhen, China. "Tiene más de 20 años de trayectoria. Comenzó en el mercado asiático, luego llegó a África, el Este de Europa y se expandió a Latinoamérica: México, Colombia, Ecuador, Bolivia, Perú y ahora Chile. Es una marca muy reconocida en el mundo, cada año recibe premios en el Mobile World Congress de Barcelona: el más destacado es el galardón para la mejor relación calidad-precio", define.

El ingeniero Julián García, creador de contenidos de tecnología colombiano conocido como @julitecno (3,4 millones de seguidores en Instagram y TikTok), confirma que esta marca es famosa por "ofrecer tecnología avanzada, como cámaras que vemos en celulares de gama alta, funciones de IA avanzadas y carga rápida, en dispositivos a precios asequibles".

"Sus equipos destacan con herramientas como Flash Snap (que toma fotos en movimiento con ayuda de IA) o el asistente Ella, con traducción en tiempo real y la optimización automática del rendimiento según el uso. Lo diferencial es que integra estas funciones en dispositivos de gama media, algo que no es muy común en otras marcas de la competencia", destaca.

Sobre Flash Snap (integrada



Tecno Mobile debutó en Chile con media docena de modelos.

en equipos de gama media y premium), Trench aclara que fue desarrollada por Tecno Mobile para evitar el efecto borroso de las fotos en movimiento: "Es una función de captura fotográfica que combina la IA con un sistema de doble flash LED para mejorar la calidad de las fotos en condiciones de poca luz o en entornos con iluminación deficiente".

## Catálogo local

**Rango de entrada:** Tecno Spark Go, Tecno Spark 30 y Tecno Spark Pro son celulares económicos con un buen desempeño para el día a día, uso en redes sociales y con batería duradera. Precios desde \$90.000 hasta \$200.000.

**Rango medio:** Tecno Pova 7 (próximamente en Chile) y Tecno Camon 40 Pro ofrecen mejor cámara, mayor rendimiento y conectividad avanzada para creación de contenido y multitarea a precios razonables. Desde

\$250.000 hasta \$400.000.

**Rango premium:** Tecno Phantom incorpora tecnología de cámara superior, pantalla de alta calidad y asistentes de IA avanzados (próximamente en Chile). Sobre \$400.000.

Estos equipos se pueden comprar en la tienda en línea oficial [tecno-mobile.cl](https://tecno-mobile.cl) (<https://acortar.link/e2mQo7>), MercadoLibre, Falabella.com y próximamente en tiendas físicas de Lider, Paris y ABC, entre otras.

## IA de entrada

Todos los equipos Tecno Mobile, incluso el más económico, integran IA mediante los asistentes DeepSeek y Gemini. "Esa combinación mejora la experiencia del usuario de forma práctica. DeepSeek permite búsquedas más rápidas, precisas y contextualizadas; resúmenes inteligentes y generación de textos directamente en el dispositivo. Gemini potencia el asistente de voz y las herramientas de traducción en tiempo real, facilitando llamadas, chats y tareas cotidianas con ma-

yor fluidez y personalización", detalla Julián García.

Nicolás Silva, director de tecnología de Asimov Consultores, desarrolladora chilena de apps móviles, software e IA, evalúa a Tecno Mobile con ojo crítico: "Cámara de muchos megapíxeles, pantalla fluida, batería para dos días y hasta cinco años de actualizaciones. En el papel suena bonito, se vende como una opción de bajo costo que trae valor real. Pero en la práctica la experiencia de usuario se resiente con un software con bloatware- software basura que viene de relleno en los celulares-, soporte casi inexistente y cámaras que rinden solo si no eres un usuario muy exigente. La cantidad de megapíxeles en una cámara no lo es todo".

Trench responde que "todos los teléfonos de la marca están diseñados para ofrecer una fluidez sostenida en el tiempo -hasta cinco años- y ofrecen una garantía extendida de dos años, lo que brinda mayor confianza y durabilidad".

10°  
LUGAR

en ventas de celulares a nivel mundial fue el balance de Tecno Mobile en 2024, según digitaltrends.com